

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

"Passerelle pour la formation"

Une journée pour rebondir Mardi 13 octobre 2020

Mont de Marsan Agglomération propose une journée dédiée à la formation, mardi 13 octobre 2020. Installés au forum et rue Thomas Diaz, sur le quartier prioritaire du Peyrouat, des stands d'informations avec les différents acteurs de la formation (financements, entreprises, administrations) permettront d'être au plus près de l'information en se rendant sur un lieu unique.

Cette initiative, portée par le service Emploi-Formation de la Direction de la Politique de la Ville de Mont de Marsan Agglomération, en partenariat avec le CREPI (Club Régional d'Entreprises pour l'Insertion) a pour objectifs de :

- mettre en relation directe les publics, les entreprises en recherche de stagiaires, les organismes de formations, les structures d'insertion, les organismes prescripteurs et financeurs,
- informer le plus simplement possible sur les nouveaux dispositifs de formations pour ces publics,
- offrir un lieu de sourcing pour les publics en recherche de stages, de formations qualifiantes, titre professionnel, accompagnement d'insertion professionnelle,
- offrir un lieu de sourcing pour les structures proposant des formations.

Une navette fera le lien entre le quartier de La Moustey et celui du Peyrouat le matin et l'après-midi. Les stands accueilleront le public de 10h à 12h et de 14h à 16h dans le respect des gestes barrières (port du masque obligatoire, mise à disposition de gel hydroalcoolique, distances de sécurité marquées au sol, etc).